



## Barcelone, le 21 avril

publié le 22/04/2015

La 1ère nuit dans les familles s'est très bien déroulée. Tout se passe à merveille sous un beau soleil. Le programme des visites est respecté avec Montserrat dans la matinée et la Sagrada Familia en soirée.

A suivre...



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.